

## Celac llama a fortalecer la lucha contra el hambre

Por: Granma. 14/11/2016

***El ministro de Agricultura de El Salvador, Orestes Ortez, explicó que durante los tres días de este encuentro las delegaciones examinaron avances importantes de la agricultura familiar***

SAN SALVADOR.—La III Reunión Ministerial de Agricultura Familiar y Desarrollo Rural de la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños (Celac) concluyó este viernes aquí, con un llamamiento a fortalecer la lucha contra el hambre y la pobreza.

El ministro de Agricultura de El Salvador, Orestes Ortez, explicó que durante los tres días de este encuentro las delegaciones examinaron avances importantes de la agricultura familiar y de las políticas de desarrollo rural que los gobiernos ponen en práctica en toda la región.

Como resultado, redactaron un plan de trabajo, el cual será elevado junto con la Declaración de San Salvador a los jefes de Estado de la Celac que se reunirán en la Cumbre del 2017 en República Dominicana, momento en que El Salvador recibirá la presidencia pro t mpore del organismo.

Por su parte, Luiz Beduschi, responsable regional de pol ticas para el desarrollo rural de la Organizaci n de Naciones Unidas para la Alimentaci n y la Agricultura (FAO), explic  que los participantes compartieron los avances del plan acordado en la reuni n anterior.

Se al  las coincidencias para poner cada vez m s la agricultura familiar en el centro del proceso del desarrollo rural sostenible y fortalecer su potencial como sujeto para mejorar las condiciones de vida en el campo y combatir los problemas de hambre y pobreza.

En declaraciones a Prensa Latina, Beduschi destac  que a n es necesario disminuir las brechas o asimetr as de g nero y tambi n territoriales, lo cual constituye un

desafío para la región.

Asimismo, el titular salvadoreño, explicó que entre los retos más importantes a lo largo de las discusiones está cómo mitigar los efectos del cambio climático.

Por otra parte, recuperarnos de la era neoliberal más ortodoxa que hizo mucho daño a la agricultura de nuestros países que significó un abandono a la agricultura, subrayó.

Las delegaciones decidieron que la IV reunión tendrá lugar en Venezuela, en isla Margarita, estado de Nueva Esparta.

Fuente: <http://www.granma.cu/mundo/2016-11-11/celac-llama-a-fortalecer-la-lucha-contra-el-hambre-11-11-2016-23-11-47>

Fotografía: noticiassf

**Fecha de creación**

2016/11/14